



ロータリーを楽しもう！

ENJOY ROTARY !

Hugh M. Archer

1989—1990年度 国際ロータリー会長 ヒュー M. アーチャー

第264 地区ガバナー 榎本 長平

漆器のまち



海南東ロータリークラブ 第264地区 Kainan East Rotary Club

事務所 〒642 海南市日方1294 海南商工会議所内
TEL (0734)83-0800 FAX (0734)82-7370

例会日 毎週月曜日 12時30分 ♠ 例会のみ 18時30分
於 海南商工会議所4F

会長 楠部 賢計 幹事 藤田 益宏 SAA 平尾 寧章

会報委員会 ◎喜田聰一郎 ○福田 任克 管尾 昭

花畑 重靖 中村 文雄 田村 健治

716回 例会 平成2年3月26日(月) 午後12時30分 於 海南商工会議所

1. 開会点鐘 楠部賢計 会長

2. ロータリーソング 「手に手つないで」

3. ビジター紹介 井川 朗様 (城南RC) 中村 哲三様 (海南RC)

榎本 秀彦様 (有田RC) 森 泰皓様 (海南RC)

田伏 為博様 (有田南RC) 山野 泰洋様 (海南RC)

4. 出席率の報告 会員総数 67名 出席者数 51名 出席率 77.27%

前回修正出席率 83.33%

5. 会長スピーチ 楠部賢計 会長

皆さん今日わノビジターの皆様メーキャップ御苦労様でございます。御承知の通り今月は、ポリオ月間でございます。後程ポリオ委員長の倉橋さんよりお話がございます。ロータリーの話は倉橋先生にお任せして私は少し変った話をしようと思っております。激烈でありそうな市長選がいよいよ告示されますので、余りそういう話もふさわしくありませんので 100年位前の現実離れした話もいいんじゃないかと思います。経済企画庁が 100年前の物価と今の物価の違いがどの位かということが何かに載っていましたので紹介したいと思います。電球は 113倍、卵は1.171倍、米は7.125倍、大工の手間代は56.370倍で、電球等は、ほとんど値上っていませんが、非常に手間のかかるものは値上っています。日本での物価の動きを統計として記録し始めたのは、明治6年だそうでございます。物価というのは戦争によって上がり、戦争後の不景気によって下がったりすることが繰り返されてきています。機械でもって作るようなものは、余り値上りしませんが、手間のかかるものとかサービス業等は非常に値上りしてきます。歴史をたどってみると、想像できるわけでございます。ロータリーとは全く関係のない話で失礼いたしました。

6. 幹事報告

○メー キャップ

3/12 角谷 勝司君 江東RC (韓国)

○例会臨時変更のお知らせ

和歌山中RC 4月6日(金)→4月6日(金) PM6:30~ 紀三井寺講堂

和歌山北RC 4月9日(月)→4月9日(月) PM6:00~ 華月殿

(GSE歓迎例会)

7. 委員会報告

○理事予定者会議のお知らせ

3月28日(水) PM6:30~ 木村屋で次年度の理事の皆様がたの会議を開催致します。よろしくお願ひ致します。

8. 卓 話 倉橋利幸ポリオ特別委員長

ポリオ委員会と申しましても実は寄付を集める委員会だけでございまして、皆様のお蔭をもちまして、前任者の力で2,680,799円集まり、103%の達成でございます。世界のRCで1億2,000万ドル、日本のRCは、その20~25%で40億円集めるという計画で大体達成したようでございます。お礼を申し上げます。ポリオプラスと申しますのは、ポリオに加え、はしか、シフテリア、百日咳、破傷風、結核の6種の予防注射を送ろうという運動でございます。その内最も大事なのはポリオで、背椎の前の方がやられるもので、運動神経が侵される病気でございます。ポリオヴィールスによっておこる病気でございます。昭和30年代頃には、日本でもこのポリオは約25万人位発生したらしいです。昭和56年に1人、57年に1人、58年以後は、日本からは全くポリオは発生しておりません。ワクチンが出来たために日本からポリオを追放できました。日本やアメリカ、ヨーロッパの先進国から完全にポリオをなくすことが出来ましたので、世界からポリオをなくしてしまおうという運動が今回の運動です。これはロータリーが始めたわけではなく、国連のユニセフの執行委員会が決定し、ロータリーも全面的に協力しようと/or>いうことで、丁度ロータリー創立100周年にあたる2.005年までに全世界からポリオをなくしてしまおうという運動でございます。初代のポリオ委員長の岡田先生、前任の委員長さん達のお骨折りで、当クラブは103%を達成することが出来ました。お礼を申し上げて、今日のお話を終らせて頂きます。ありがとうございました。

(文責 福田)

ニコニコ・米山・ポリオプラス・BOX

角谷 勝司君 東京より刑事が会社へ尋ねて参りました。

13年前パリで会った画家と日本で再会しました。

花畠 重靖君 全日本写真連盟(県本部委員)審査員になりました。

前窪 紀文君 久方振りに年の数をたたきました。

岩本 吉平君 長男が大学卒業、本日より社会人になりました。

柳川和一郎君 本日満64才誕生日です、岡田先生に今朝定期点検をしてもらいました。

坂上 充作君 嫁が平尾先生にお世話になりました。

冷水 正雄君 先週末ある会合で箱根湯本へ行って参りました。

楠部 賢計君 勝利を目指してお互いに頑張ろう。

倉橋 利幸君 今日、前で話をさせて頂きます。

平尾 寧章君 むだ口ばかりで、すみません。